



◆ 第21回 新潟教育アート展 ◆

優秀賞	3年	●●
奨励賞	3年	●●
1年	●●	●●



●●さんの作品



●●さんの作品



●●さんの作品

◆ 中学校体験入学がありました◆

19日（金）に延期になっていた

『6年生の中学校体験入学』がありました。小学校でもインフルエンザによる学級閉鎖があつたため直前まで実施できるか心配されました。

しかし当日までには学級閉鎖も終わり、無事に開催することができました。



◆ 学校閉庁日等の確認 ◆

明日24日（水）～1月7日（水）まで冬休み。また、26日（金）～

1月4日までは、閉庁日並びに年末年始のお休みです。この期間は学校への連絡等はできません。学校閉庁



期間中の緊急連絡先は学校人事課  
（TEL 226-3241）です。

その他の日の電話連絡の  
できる時間帯は、8時15分～

16時45分です。ご了承ください。



昨日は冬至でしたね。1年で最も夜が長く昼が短い日です。でも実は1年で最も日の出時刻が遅い日と最も日の入り時刻が早い日はそれぞれ異なるようですよ。

来年は『午（うま）年』皆さんにとつて飛躍の年になりますように。

これまで心を込めて準備をしてくれた1年生の皆さん、ありがとうございました。1年生が熱心に準備している様子や当日の運営を見ていると、どこか先輩としての風格を感じることができました。

令和7年12月23日（火）

文責 校長 山口 靖博  
令和7年度 第15号